



# たきおっ子



## 水越ホタルを見る会

6月7日(土)に水越ホタルを見る会が行われました。

今年度は、本校5年生が、学年レクレーションも兼ねて参加させていただきました。旧水越小体育館では、歌とホタルについて学習したことを披露しました。観客の皆様から拍手をいただいた子供達の表情は、とても嬉しそうでした。このような場は、子供達にとって貴重な経験になります。水越ホタルを見る会実行委員会から、毎年ご案内いただきますことに感謝申し上げます。

## 地域に出かけて学習しています

今年度は、生活科や総合的な学習の時間等に、地域の力を教育活動に取り入れた体験的な学習や特色ある教育活動を推進し、地域と連携・協働した活動を進めていきます。

早速、1・2年生は、民生児童委員の松下様、交通安全指導員の藤本様、地域学校協働活動推進員の佐方様に引率してもらい横野方面に散策に行きました。3年生は、社会科で御船町役場周辺を散策に行きました。

学校教育目標「ふるさとを誇りに思い、やさしく・かしこく・たくましく生きる滝尾っ子の育成」の達成に向けて、ふるさとに学び、ふるさとを知る学習を進めていきます。保護者の皆様、地域の皆様、御協力を今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



## 大雨等を想定した引き渡し訓練 お世話になりました



6月6日(金)の引き渡し訓練も、大変お世話になりました。今年度は、訓練より前に、雷雨の日に引き渡しをお願いしました。その際にも、御協力をいただき、確実な引き渡しができました。梅雨に入り、大雨も予想されます。本校の立地状況から、早めの判断に努め、命を守ることを最優先に、確実に引き渡しをしたいと考えています。ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。



## ありがとうございました

下鶴の 渡辺 フイ子 様から、ゆりの花をいただきました。学校玄関に飾させていただきました。玄関が一気に華やぎました。来客を気持ちよく迎えることができます。お花だけでなく、渡辺様のお気持ちも、とっても嬉しかったです。感謝申し上げます。